

Reporte de Actividades

Secretaría General Administración 2024-2027

Gobierno de

Reporte Mensual – Enero

Jalostotitlán



Como secretario general, me complace informar sobre las diversas actividades realizadas durante el mes de enero, un periodo en el que trabajamos intensamente en diferentes ámbitos para fortalecer el desarrollo de nuestro municipio.

Desde el inicio del mes, participé activamente en las sesiones de Cabildo y en la Comisión de Adquisiciones, Subdivisiones y Giros Restringidos, asegurando que cada decisión tomada responda a los intereses de nuestra comunidad. Estas reuniones fueron clave para evaluar y aprobar proyectos que impulsarán el crecimiento ordenado y sostenible del municipio.

Uno de los eventos más significativos en los que tuve el honor de participar fue la Caravana del Día de Reyes, una actividad llena de alegría y convivencia, en la que llevamos sonrisas a niños y familias. En el marco de esta celebración, también colaboramos en la repartición de la tradicional rosca de reyes, acompañada de chocolate caliente y una pelota para los pequeños, reafirmando nuestro compromiso con la unión y las tradiciones que fortalecen el tejido social.

En el ámbito académico, concretamos la firma de un convenio con la Universidad UNIVA, lo que representa un gran avance en la vinculación institucional y en la generación de oportunidades para los jóvenes. Este acuerdo abre puertas para el desarrollo educativo y profesional de nuestros estudiantes, permitiéndoles acceder a mejores herramientas para su futuro.

Asimismo, en materia de desarrollo rural, sostuvimos importantes reuniones en las que contamos con la visita del diputado Alonso Vázquez y del titular de la SADER. Estos encuentros nos permitieron gestionar apoyos y proyectos dirigidos al sector agropecuario, con el objetivo de impulsar la producción y mejorar las condiciones de vida de quienes dependen de esta actividad.

De manera cercana y directa, realizamos visitas a la colonia Santo Toribio y a Lagos del Sol, donde atendimos inquietudes de los habitantes y supervisamos el estado de diversas necesidades comunitarias. Escuchar de primera mano a la ciudadanía es fundamental para dar soluciones efectivas y mejorar la calidad de vida en cada rincón del municipio.

Uno de los logros más importantes del mes fue el banderazo para el inicio de la pavimentación de la calle Chula Vista. Este proyecto representa un paso más en la mejora de la infraestructura urbana, facilitando el tránsito y brindando mayor seguridad a los vecinos de la zona.

En términos de gestión, asistí a una reunión en PRODEUR, donde abordamos temas de desarrollo territorial y planificación urbana. Además, participé en la capacitación e implementación del Plan Estatal de Vivienda 2025-2030, un ejercicio clave para alinear nuestras estrategias locales con los objetivos estatales y garantizar soluciones habitacionales accesibles y de calidad.

Enero también estuvo marcado por la planeación y ejecución de las primeras actividades relacionadas con el Carnaval 2025. Desde reuniones con el comité organizador hasta encuentros con los directores de las distintas áreas municipales, trabajamos en cada detalle para asegurar que esta celebración sea un éxito. Asistí a la presentación oficial del Carnaval 2025, un evento que marcó el inicio formal de los preparativos y generó gran entusiasmo en la comunidad.

Por otro lado, la atención a la ciudadanía continuó siendo una prioridad. Durante el mes, recibimos y atendimos diversas solicitudes y gestiones, procurando siempre brindar respuestas oportunas y soluciones efectivas. Al mismo tiempo, administramos situaciones internas que requieren coordinación y toma de decisiones estratégicas para el correcto funcionamiento del gobierno municipal.

En resumen, enero fue un mes de intensa actividad y avances significativos en diferentes frentes. Continuaremos trabajando con el mismo compromiso y dedicación para seguir generando resultados positivos en beneficio de nuestra comunidad.

Gobierno de
Jalostotitlán